

Torreilles

info

Vendredi 18 octobre 2024
Bulletin municipal n° 1536



Agenda

35 ans de jumelage et d'amitié, per molts anys més !

100 jeunes de Torroella de Montgrí et de Torreilles ont partagé une belle après-midi.

Lundi dernier, à l'occasion des 35 ans du jumelage, une rencontre était organisée entre des jeunes des écoles Guillem de Montgrí et Jules Verne. Toute l'après-midi, pas moins de 100 enfants étaient rassemblés à la halle des sports autour de différents ateliers sportifs et ludiques (badminton, escrime, dessin d'une fresque, etc.). L'organisation d'équipes mixtes nord/sud a permis aux enfants de rapidement échanger entre eux et de découvrir une



nouvelle culture. Cette expérience de mobilité scolaire et de connaissance mutuelle permet aux élèves de vivre une première immersion interculturelle, de développer leur sentiment d'appartenance à l'Europe en faisant tomber les barrières mentales imposées par la frontière et de développer leurs compétences linguistiques. Ce beau moment de fraternité s'est terminé par un bon goûter et la distribution à chacun d'un diplôme en souvenir de cette belle après-midi. Dans le cadre des micro-projets transfrontaliers, cette action est soutenue financièrement par le conseil départemental. Les maires des deux communes, Marc Médina et Jordi Colomé, ainsi que la vice-présidente du département, Madeleine Garcia-Vidal étaient présents et ont souligné l'importance de ces rencontres qui resteront gravées dans les mémoires de chacun.



Les échos du conseil

Administration générale, finances, ressources humaines, urbanisme, retrouvez l'ensemble des délibérations sur le site de la ville.

Lundi dernier, le conseil municipal était réuni avec divers points à l'ordre du jour. Deux délibérations autorisant des demandes de financement, auprès de nos partenaires, pour la voirie Pasteur et pour la mission de programiste dans le cadre du projet de réhabilitation de l'ancienne cave coopérative ont été votées. De même, étaient à l'ordre du jour le remplacement d'un agent au sein du service « animations » ou encore la cession de l'emprise foncière du Relais Petite Enfance au



SIVU «Les Petits Salanquais». Était également mise au vote la promesse de vente d'un terrain situé sur l'ancienne ZAC des «Asparrots» en continuité de l'urbanisation existante. Un permis de construire pour la construction d'un hôtel sera ensuite déposé et instruit au regard des règles de la zone, actuellement constructible et faiblement impactée sur le plan de prévention des risques naturels d'inondation (PPRI) en vigueur, ce que nous a confirmé par écrit la Préfecture qui ne voit pas non plus de contre indication au titre de la loi littoral. En cas de non dépôt du permis de construire, la promesse de vente sera caduque. Pour notre commune, la construction d'un tel équipement hôtelier sera un atout de développement de notre offre pour un tourisme éco-responsable et durable.

Du 15 oct. au 15 nov.

10h > GALERIE AUGUSTE
Exposition «Zoom zoom flou»
Ven.et sam. : 10h-12h30 / 16h-19h.
Dim. : 10h-12h30.

Vendredi 18 oct.

17h > ÉCOLE MATERNELLE
Boom d'Halloween

20h30 > CHAPELLE DE JUHÈGUES
Festival «Musiques en balade»
Staccanapoli (musique napolitaine).

Samedi 19 oct.

20h30 > CHAPELLE DE JUHÈGUES
Festival «Musiques en balade»
Dar al andalus (musique du Maghreb).

Dimanche 20 oct.

13h30 > CANET EN ROUSSILLON
Matches SCR XV - Castanet, 13h30 & 15h15

17h30 > CHAPELLE DE JUHÈGUES
Festival «Musiques en balade»
Tania Raquel Caetano (Fado du Portugal).

Lundi 21 oct.

18h à 20h > SALLE DES FÊTES
Exposition itinérante «mission Racine : à l'origine des stations littorales»

Jeudi 24 oct.

13h30 à 16h > PLACE LOUIS BLASI
Espace consommateur Eau Agglo

16h > LE CUBE
Heure du conte d'Halloween
Estelle Cantala interprètera «Le cerf d'or». Gratuit, dès 4 ans.

18h30 > LE CUBE
Conférence
«Si l'Indépendant m'était conté»
par Gérard Bonet.

Dimanche 27 oct.

16h > CHAPELLE DE JUHÈGUES
«Causerie-concert»
Un rendez-vous qui mêle les histoires du Roussillon contées par Jean Rifa et les grands airs d'opéra joués par Lydie Rifa.

SCR XV grimpe sur le podium !

Grâce à une très belle victoire bonifiée à Balma (31/8), notre équipe 1^{ère} accède à la 2^{ème} place de la poule, derrière le leader Leucate. Elle devra récidiver, dimanche à Canet, contre Castanet pour rester dans le groupe de tête. L'équipe 2, victorieuse, aussi, reste bien classée. On attend un nombreux public pour les encourager. PÔLE-JEUNES : gros défi que d'organiser 4 rencontres à Torreilles samedi dernier, et tout a été parfait, même si nos résultats ont été mitigés. Les U16 nationaux s'inclinaient (15/10) contre Carcassonne, tandis que l'équipe 2 subissait la loi des cérétans. Par contre les U19 dominaient Nîmes (34/22) et les juniors 2 écrasaient Céret. L'essentiel étant de mettre 88 de nos jeunes sur les terrains. Samedi les U19 seront à Alès et les Juniors 2 matcheront Thuir à 15h30, à Corneilla de la Rivière. ECOLE DE RUGBY : Toutes nos sections étaient sur le pont. Samedi, ce sont les vacances pour tous. Les U10 et U12 disputeront le prestigieux challenge Desclaux, le 1^{er} novembre à Perpignan. Sempre endavant.

À l'origine des stations littorales

La mission Racine a dessiné l'aménagement touristique du littoral du Languedoc-Roussillon.

Le CAUE et le Département des Pyrénées-Orientales organisent une exposition itinérante sur les grands travaux d'infrastructure menés sur le littoral méditerranéen entre 1963 et 1983. Une exposition à découvrir ce lundi 21 octobre de 18h à 20h à la salle des fêtes.



©architektur

Tribune Libre

Un nouveau projet immobilier dans l'ex ZAC est à l'étude. Il s'agit d'un complexe hôtelier composé d'un hôtel à proprement parler et d'une 20aine de bungalows, chacun d'une 40aine de m². Il serait implanté sur la parcelle communale AE135 de 17891 m² (en portage EPFL). L'accès se ferait par le chemin du mas Faivre ou (et) par une voie ouverte vers l'av. de Perpignan. J'ai voté contre ce projet au Conseil du 14 oct. car les terrains visés sont toujours en zone inondable. De plus, il y aura une augmentation de l'imperméabilisation des sols et donc du risque d'inondation du bâti à Torreilles. Dans le contexte de dérèglement climatique, les politiques de construction sont à revoir.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Action citoyenne à la plage



Samedi dernier, les torreillans se sont réunis plage centre pour en apprendre un peu plus sur sa biodiversité.

Ce week-end, les volontaires ont exploré la laisse de mer avec l'association Labelbleu et participé à un nettoyage de la plage organisé par Surfrider Pyrénées-Orientales. Ces actions visaient à sensibiliser les participants à la biodiversité marine tout en luttant contre la pollution. Les déchets collectés ont été triés et comptabilisés afin de fournir des données scientifiques.



La récolte, heureusement modeste, a tout de même révélé la présence de nombreux mégots et de fragments de plastique. L'occasion de rappeler que des cendriers de poche sont disponibles gratuitement à la mairie. Cette initiative, mêlant pédagogie et protection de l'environnement, a renforcé la prise de conscience collective quant à l'importance de préserver notre littoral.

Réfection des chaussées de la RD11

Le département interviendra cette semaine pour réaliser des travaux de voirie.

La circulation sera coupée dans les deux sens de 8h à 18h le lundi 21 et le mardi 22 prochains, au niveau du pont entre Torreilles et Saint Laurent de la Salanque, puis le mercredi 23 et le jeudi 24 au niveau du pont juste après l'ancienne cave coopérative en journée de 8h à 18h mais également la nuit du 23 au 24 entre 21h et 6h du matin.



Les secrets de l'océan

Les élèves de l'école Jules Verne se sont rendus à l'université de Perpignan pour participer à la fête de la science sur le thème de l'océan.

Les CM1 ont notamment travaillé sur le cycle de l'eau et les CM2 ont pu compléter leurs connaissances acquises au cours du projet de l'Aire Marine Éducative. L'occasion d'en apprendre un peu plus sur les molécules et les cellules qui nous entourent.



Noël des aînés

Chaque année, la municipalité a le plaisir d'offrir une attention aux aînés à l'occasion des fêtes de Noël.

Mardi 17 décembre, les personnes âgées de 65 ans et plus sont conviées à un repas dansant organisé par la municipalité. Les personnes âgées de 70 ans et plus qui ne pourront pas se rendre à cet événement se verront offrir un colis de Noël. Un bulletin d'inscription a été distribué dans les boîtes aux lettres. Celui-ci est à retourner à l'accueil de la mairie au plus tard le vendredi 15 novembre à 12h. Plus d'infos : 04.68.28.32.02.



Messes

Sam. 19	ST LAURENT	18h
Dim. 20	BARCARÈS	9h30
	CLAIRA	11h
Lundi 21	ST LAURENT	18h
Merc. 23	BARCARÈS	18h
Jeudi 24	CLAIRA	18h

Météo du week-end

SAM. 19°



DIM. 20°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, Maire.